

**Zeitschrift:** Bulletin pédagogique : organe de la Société fribourgeoise d'éducation et du Musée pédagogique

**Herausgeber:** Société fribourgeoise d'éducation

**Band:** 93 (1964)

**Heft:** 6

**Nachruf:** Sœur Adrienne Biolley

#### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 12.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

## *In memoriam*

### † Sœur Adrienne Biolley

La longue carrière pédagogique de Sr Adrienne débuta à Fétigny, se poursuivit à Neyruz et atteignit son plein épanouissement à Ependes.

Avec tout l'enthousiasme de ses vingt ans, elle entreprit sa noble tâche auprès des filles de Fétigny. Elle eut tôt fait de conquérir le cœur de ses élèves. Elle était calme, mais dans ses yeux, on pouvait lire une volonté sereine et ferme. Discrète à l'extrême, très effacée, elle a passé silencieuse et modeste. Nature ouverte à la beauté, botaniste à l'occasion, elle raffolait des randonnées avec ses élèves à travers la campagne et la forêt.

A Neyruz, durant treize ans; à Ependes, pendant un quart de siècle, son dévouement n'a pas connu de bornes. Au contact de la jeunesse, Sr Adrienne est restée jeune de cœur et d'esprit. Quand le printemps lui apportait une nouvelle promotion, son courage et son amour pour l'enseignement semblaient doublés. Elle en a vu passer de ces volées d'élèves ! Elle les accueillait très maternellement et repartait pour une nouvelle étape, animée d'un haut idéal. Grâce à un enseignement méthodique, ses élèves la quittaient, munies d'un solide bagage.

Douée de réels talents féminins, la bonne Sr Adrienne enseignait l'ouvrage manuel avec une étonnante facilité dans une classe dépassant la quarantaine. Elle vouait un soin particulier au raccommodage. C'était une de ces femmes d'élite qui ont œuvré comme des mères pour le bien des familles de chez nous.

L'activité de cette éducatrice rayonnait partout : avec des doigts de fée, elle s'occupait de l'ornementation de l'église; elle marquait toutes les fêtes par une abondante floraison.

En 1955, après avoir célébré dans l'allégresse son jubilé d'or, Sr Adrienne quitta l'enseignement et consacra les dernières années de sa vie au service des pauvres à l'hospice de Sorens.

Dans la nuit du 2 mars, le Seigneur rappela à Lui sa fidèle servante; dans la paix et la joie, elle chante maintenant son *Magnificat* !

R. R.

### **Jeune institutrice**

de la Suisse allemande, qui va prendre l'année prochaine un enseignement au Congo, cherche une

### **Place dans une école en Suisse romande**

Veuillez vous adresser à :

M. R. Waldvogel, Tälistrasse 4 Schaffhausen 7.